

GUARRACUCO

A partir del presente número la Revista Científica de la Corporación Universitaria del Meta toma el nombre de *GUARRACUCO**. Tal palabra es de origen guahíbo** y es la manera como estos indígenas denominan al búho. El búho, como es de conocimiento general, está representado en el logotipo de Unimeta, conformado por las primeras letras de cada una de las palabras de la razón social, según lo diseñó don Raúl Mojica García en 1985.

Tanto para los griegos como para los indígenas guahíbos de los Llanos Orientales***, el *guarracuco* es un ave que representa la sabiduría. Para los griegos el búho se situaba sobre el hombro izquierdo de la diosa Minerva, la diosa de la sabiduría, y con su ulular le aconsejaba el camino a seguir. Para los indígenas tal sonido indica el respeto que permanentemente se le debe tener a la madre naturaleza pues es ella la que traza el camino de la vida.

Nota de Rectoría

* Guarracuco = Búho.

** Lengua Guahíbo = Idioma de los indios guahíbos.

*** Indígenas que habitan los Llanos Orientales, en la República de Colombia.